



Weekly programm WOCHENPROGRAMM



Registration is requested.
Tägliches Mittagessen
Daily lunch
€ 5,50
Anmeldung
erbeten.

Monday MONTAG

9.00 – 10.00 Uhr Playarena- & Programmcheck

Erkunde die Playarena, informiere dich über unser Wochenprogramm.
Make new friends and get all the information you need for the week!

10.00 – 11.00 Uhr
Hochseilgarten Sei ein Abenteuerer und schau dir die Playarena mal von oben an. **Eltern willkommen**
ACTION FUN HIGH UP IN THE AIR!
Be an adventurer and take a look at the Playarena from above at the high ropes course. Parents welcome

11.00 – 12.00 Uhr
Creative-Zone Beweise Theo, unserem Maskottchen, deine Kreativität und gestalte dein eigenes Armband als Urlaubsandenken! **Elternfreie Zone**
Show Theo, our mascot, your creativity and design your own bracelet as a holiday souvenir! Parents-free zone

13.00 – 14.00 Uhr
Art Attack Lass deiner Kreativität freien Lauf und sprühe ein cooles Graffiti auf unsere Wand in der Playarena! **Elternfreie Zone**
Let your creativity run wild and spray a cool graffiti on our wall in the Playarena! Parents-free zone

14.30 – 15.30 Uhr (8 - 10 Jahre)
Elektroquad Rallye
Wer ist der Schnellste auf vier Rädern?
Gute Schuhe | Kleidung je nach Wetter | Sonnenschutz Outdoor - wetterbedingt | Eltern willkommen
E-QUAD-RALLEY (8 - 10 years)
Race the course full throttle.
Outdoor | good shoes | clothing depending on weather sun protection | Parents welcome

16.00 – 17.00 Uhr
KletterMax.imal Hier können sich die Kids austoben, ihre Kräfte messen und über sich hinauswachsen. Jeder Griff ein Abenteuer, jeder Meter ein Erfolg.
Eltern willkommen
CLIMBING WALL Here, kids can let loose, test their strength, and push themselves beyond their limits. Every hold is an adventure, every meter a success.
Parents welcome

Tuesday DIENSTAG

10.00 – 11.00 Uhr
Shirt-Designer Entwirf deine eigene Mode und kreiere dein ganz spezielles Shirt. **Elternfreie Zone**
Be creative and design a cool t-shirt for those hot summer days! Parents-free zone

11.00 – 12.00 Uhr
hoch hinaus – Bungeetrampolin & Slack-line Saltos und Backflips sind keine Fremdwörter mehr - gesichert und unter Anleitung kannst du dich auf unserem Bungeetrampolin alles trauen.
Outdoor - wetterbedingt | Eltern willkommen
Somersaults and backflips are no longer foreign concepts – safely secured and under supervision, you can try anything on our bungee trampoline.
Outdoor | clothing depending on weather | Parents welcome

13.00 – 13.30 Uhr
Fotoshoot mit Theo
Ob am Trampolin oder in der Rutsche pose mit Theo und schaffe Erinnerungen für die Ewigkeit. **Elternfreie Zone**
Whether on the trampoline or in the slide, pose with Theo and create memories for eternity.
Parents-free zone

14.00 – 16.00 Uhr
Kristallexpdition Komm mit zur spannenden Schatzsuche am Bach und entdecke gemeinsam mit anderen Kindern jahrtausendealte Kristalle, die nur darauf warten, gefunden zu werden.
Eltern willkommen
CRYSTAL EXPEDITION Come along on an exciting treasure hunt by the stream and discover, together with other children, millennia-old crystals just waiting to be found.
Parents welcome

16.00 – 17.00 Uhr
Hochseilgarten Sei ein Abenteuerer und schau dir die Playarena mal von oben an.
Elternfreie Zone
ACTION FUN HIGH UP IN THE AIR!
Be an adventurer and take a look at the Playarena from above at the high ropes course.
Parents-free zone

Wednesday MITTWOCH

10.00 – 11.00 Uhr (8 - 10 Jahre/years)
Elektroquad Rallye Wer ist der Schnellste auf vier Rädern? **Gute Schuhe | Kleidung je nach Wetter | Sonnenschutz Outdoor - wetterbedingt | Eltern willkommen**
E-QUAD-RALLEY Race the course full throttle.
Outdoor | good shoes | clothing depending on weather sun protection | Parents welcome

11.00 – 12.00 Uhr
Gaumenschmaus
Mit der Unterstützung von Theo backen wir crazy Leckerbissen. Hier ist für alle Naschkatzen etwas dabei.
Guten Hunger | Elternfreie Zone
CULINARY DELIGHT With Theo's help, we're baking crazy treats. There's something for everyone!
Parents-free zone

13.00 – 14.00 Uhr
Hochseilgarten Sei ein Abenteuerer und schau dir die Playarena mal von oben an. **Eltern willkommen**
ACTION FUN HIGH UP IN THE AIR!
Be an adventurer and take a look at the Playarena from above at the high ropes course. Parents welcome

14.00 – 16.00 Uhr
Spinne Spinnfrieds Netz der Abenteuer
Mit Spinnfried basteln wir, bauen riesige Netze aus Seilen und Wolle, krabbeln, hüpfen und drehen uns durch spannende Bewegungsstationen, messen uns bei der Spinnenolympiade und lassen zum Abschluss schimmernde Seifenblasen-Netze durch die Luft tanzen. **Elternfreie Zone**
SPIDER SPINNFRIED'S WEB OF ADVENTURES With Spinnfried we craft, build huge webs from ropes and wool, crawl, jump and spin through exciting movement stations, compete in the spider Olympics and finally let shimmering soap bubble nets dance through the air.
Parents-free zone

16.00 – 17.00 Uhr
KletterMax.imal Hier können sich die Kids austoben, ihre Kräfte messen und über sich hinauswachsen. Jeder Griff ein Abenteuer, jeder Meter ein Erfolg.
Eltern willkommen
CLIMBING WALL Here, kids can let loose, test their strength, and push themselves beyond their limits. Every hold is an adventure, every meter a success. *Parents-free zone*

Thursday DONNERSTAG

10.00 – 12.00 Uhr
Creative Zone
Vergiss alle Grenzen und erschaffe Neues unter Anleitung unserer geschulten Playarena-Buddies. Zur Verfügung steht dir ein ganzes Arsenal an Bastelmaterialeien.
Elternfreie Zone
Forget all limits and create something new under the guidance of our trained Playarena buddies. A whole arsenal of craft materials is at your disposal.
Parents-free zone

13.30 – 14.30 Uhr (8 - 10 Jahre/years)
Elektroquad Rallye
Wer ist der Schnellste auf vier Rädern?
Gute Schuhe | Kleidung je nach Wetter | Sonnenschutz Outdoor - wetterbedingt | Eltern willkommen
E-QUAD-RALLEY Race the course full throttle.
Outdoor | good shoes | clothing depending on weather sun protection | Parents welcome

14.30 – 16.00 Uhr
Grill- & Chill-Lounge Komm mit Theo in den Garten und grillt euch zusammen etwas Gschmackiges am Lagerfeuer. **Sonnenschutz | Outdoor - wetterbedingt**
BBQ-LOUNGE Grill something delicious at the camp-fire! Satisfy your hunger with sausages & marshmallows.
Sun protection | outdoor | depending on weather

16.00 – 17.00 Uhr
Hochseilgarten Sei ein Abenteuerer und schau dir die Playarena mal von oben an. **Elternfreie Zone**
ACTION FUN HIGH UP IN THE AIR!
Be an adventurer and take a look at the Playarena from above at the high ropes course. *Parents-free zone*

Friday FREITAG

10.00 – 11.30 Uhr
D.I.Y. – Kunst im Atelier Auf die Farben, fertig los ... Hier tauchen kleine oder größere Künstlerinnen ihre Finger/Pinsel in die buntesten Regenbogenfarben und können der Fantasie freien Lauf lassen. Mirò und Picasso wären bestimmt stolz! **Elternfreie Zone**
D.I.Y. - ARTWORKSHOP IN THE STUDIO. Ready, set, paint! Here, little and big artists alike can dip their fingers/brushes into the most vibrant rainbow colors and let their imaginations run wild. Mirò and Picasso would be proud! *Parents-free zone*

13.00 – 14.00 Uhr
KletterMax.imal Hier können sich die Kids austoben, ihre Kräfte messen und über sich hinauswachsen. Jeder Griff ein Abenteuer, jeder Meter ein Erfolg.
Elternfreie Zone
CLIMBING WALL Kids can let loose, test their strength, and push themselves beyond their limits. Every hold is an adventure, every meter a success. *Parents-free zone*

14.30 – 16.30 Uhr
Abschluss(Garten)party Komm zum Kinderschminken. Mixe deinen eigenen Cocktail und lass dir die Früchte am Schokobrunnen schmecken (Schlechtwetter) oder schmeiss mit uns den Grill an (Schönwetter). Theo zeigt dir die schönsten Momente dieser Woche als Diashow im Playarena Kino. **Eltern willkommen**
GOODBYE (GARDEN) PARTY Come for face painting! Mix your own cocktail and enjoy the fruit at the chocolate fountain (bad weather) or fire up the grill with us (good weather). Look back on a wonderful week, then there are the highlights of this week: A slide show in our Playarena cinema. *Parents welcome*

Saturday SAMSTAG

13.00 – 18.00 Uhr
Open house
Heute ist die Playarena für alle Gäste geöffnet.
Mit Aufsicht.
Today the playarena is open to everybody.
With Supervision.

! ANMELDUNG ! Registration !

Wir bitten um Anmeldung für alle Aktivitäten und/oder das Mittagessen bis 17.30 Uhr am Vortag (außer Montag) in der Unterkunft oder in der Playarena.
Weitere INFOS unter Tel. +43 (0)664 1264459

Please register for all activities and/or lunch by 5:30 pm the day before (except Mondays) at your accommodation or in the Playarena.
More INFOS at tel. +43 (0)664 1264459

Bitte beachten: Viele unserer Programme sind Outdoor Programme, deshalb haben wir das Alter der Teilnahme auf 4 Jahre angesetzt. Outdooraktivitäten können aufgrund des Wetters abgesagt werden.
Please note: For all outdoor activities the kids need to be at least 4 years old. All outdoor activities may be canceled due to bad weather conditions.

